
Pièces 6 Pièces

Superficie 200 m²

Référence V1683SJ

Prix 2 120 000 €

Beausoleil
Appartement à vendre (06240)
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Sur les hauteurs de Beausoleil, appartement 6 pièces de 200 m² environ situé dans

un palace Belle époque surplombant Monte Carlo avec une vue mer panoramique

et au calme absoluIl se compose comme s'en suit: Une vaste entrée, un salon, une

salle  à  manger  donnant  sur  un  balcon,  une  cuisine  indépendante,  une  chambre

parentale de 33 m²,  une seconde chambre avec balconnet,  une salle  de bains et

une salle de douches, à l'étage vous trouverez deux chambres, un espace de 18

m²  pouvant  être  un  salon  télé  ou  tout  autre,  une  salle  de  bains.  La  hauteur

sous-plafond est de 4m60, une optimisation maximale ...

On  the  heights  of  Beausoleil,  6-room  flat  of  200  m²  located  in  a  Belle  Epoque

palace overlooking Monte Carlo with a panoramic sea view and in absolute calm.It

is  composed  as  follows:  A  large  entrance,  a  living  room,  a  dining  room  opening

onto a balcony, an independent kitchen, a master bedroom of 33 sqm, a second

bedroom with a balcony, a bathroom and a shower room, on the first floor you will

find two bedrooms,  a  space of  18 sqm which can be a  TV room or  any other,  a

bathroom. The ceiling height is 4.60 m, a maximum optimization of the space could

make this flat even more majestic.Free ...

JOHN TAYLOR CAP FERRAT

1 bis, avenue Albert-1er - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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